



DÉCLARATION

Départ de Heather Bradley, Directrice des communications - Bureau du Président de la Chambre des communes - Bienvenue à Amélie Crosson

Le 26 septembre 2022

Lorsque je suis devenu Président de la Chambre des communes en décembre 2019, j'ai eu la chance de pouvoir compter sur le soutien et l'expérience de Heather Bradley qui, au cours des 29 dernières années, a servi à titre de Directrice des communications auprès de cinq Présidents.

Sa connaissance et sa compréhension du Parlement et de la sphère politique dans laquelle nous évoluons sont inégalées. Au fil des ans, Heather a prodigué des idées et des recommandations inestimables, non seulement aux Présidents qu'elle a servis, mais aussi à ses collègues du Bureau de la présidence, l'administration de la Chambre et dans l'ensemble de la communauté parlementaire.

Je suis reconnaissant pour ses sages conseils au cours de ces trois dernières années tumultueuses, ainsi que pour sa présence calme et rassurante, alors que nous naviguions tous au travers les défis apportés par la pandémie.

Heather quittera son poste dans les semaines à venir, et je lui souhaite tout le meilleur alors qu'elle s'apprête à entamer un nouveau chapitre.

Dans le contexte où la séance d'automne commence et les députés reprennent leur travail à la Chambre, je suis ravi d'accueillir **Amélie Crosson** au Bureau du Président. Celle-ci veillera à la gestion de nos communications. Bien qu'elle nous vienne d'Affaires mondiales Canada, Amélie n'est pas étrangère à la famille parlementaire, ayant travaillé comme rédactrice de discours et aussi en relations médiatiques pour de nombreux parlementaires. Je ne doute pas que son expérience en communications, tant au Parlement que dans les ministères, fera d'elle un élément précieux de l'équipe du Bureau du Président. Bienvenue, Amélie !

L'hon. Anthony Rota, député